

# Unkeler sind kreativ: Hobbykunst im Ratssaal

**Ausstellung** Rund 40 Künstler zeigen ihre Arbeiten

■ **Unkel.** Ob Drechselarbeiten oder Porzellanmalerei, Aquarelle, Nähkunst oder Textilminiaturen: Bei der 20. Ausstellung „Unkeler kreativ“ ab Samstag, 15. Oktober, im Ratssaal der Verbandsgemeinde sind verschiedenste Arbeiten zu sehen. Rund 40 Hobby- und hauptberufliche Künstler haben in den Feierabendstunden gewerkelt und ihre Fantasie spielen lassen.

„Wir sind gespannt, wie der Zuspruch sein wird“, sagt Organisatorin Dani Niemeyer, die ihr Amt vor vier Jahren übernommen hat. Zum ersten Mal hat „Unkeler kreativ“ zwei Banner drucken lassen, bislang ist immer nur mit Plakaten für die Ausstellung geworben worden. Niemeyer fotografiert und malt Acrylbilder. Ihre Kollegin Barbara Schwinges verrät schon einmal, wie die erste Seite des Gästebuchs aussehen wird. Diese charmante Besonderheit wurde vor drei Jahren eingeführt: „Wir gestalten die erste Seite des Gästebuchs mit Zeichnungen bekannter Maler in Trickfilmmanier als Mäuse“, berichtet

Schwinges, die selbst Grafikdesignerin ist. Das gleiche Bild wird auch in größerer Ausführung und in leicht abgeänderter Form in der Ausstellung zu sehen sein.

Von der ersten Stunde an bei der Ausstellung dabei ist Hildegard Neunkirchen, die Tonskulpturen zu den kreativen Tagen beiträgt. Waltraud Fischkandl ist ebenfalls Gründungsmitglied und fertigt Textilminiaturen.

Die Vernissage beginnt am Samstag um 11 Uhr und wird traditionell von Stadtbürgermeister Gerhard Hausen eröffnet. An den Wochenenden kann man den Künstlern jeweils ab 14 Uhr bei ihrer Arbeit über die Schulter schauen. Die Ausstellung ist bis Sonntag, 23. Oktober, täglich in der Zeit von 11 bis 18 Uhr zu sehen, der Eintritt ist frei. „Unkeler kreativ“ finanziert sich über den Verkauf von kleinen handgefertigten Kunstgegenständen und selbst gestalteten Grußkarten. Ein Teil des Geldes wird an die beiden Unkeler Kindergärten gespendet. gio